

介護・食物・保育系列

介護・食物・保育の
スペシャリストを目指す



介護モデル
食物モデル
保育モデル



系列の特色ある授業や行事



社会福祉基礎 (介護モデル3年次選択)

外部講師による授業 (認知症サポーター養成講座、高齢者の食事)、施設見学 (高齢者施設、点字図書館)、交流活動 (手話サークル、いきいきサロン、独居老人の会) など、様々な体験ができます。

<取得できる資格> 介護職員初任者研修

保育実践 (保育モデル3年次選択)

外部施設との交流活動 (はちまん認定こども園、コープ子育て広場キラキラ訪問、壁面装飾、名札作成、絵本作成、おもちゃ作成、乳幼児のお菓子作成など実践的・体験的な授業を通して、保育の力を培います。

<取得できる資格> 家庭科保育技術検定3級



食文化 (食物モデル3年次選択)

日本各地の郷土料理や世界の国の食文化を中心に学習し、アメリカ、メキシコ、韓国などの国の料理や、行事食としてクリスマス料理、おせち料理、ひな祭りの料理調理実習を行います。

<取得できる資格>
家庭科食物調理技術検定3級

令和6年度以降入学生カリキュラム

*色マス部分は系列の授業

単位	介護・食物・保育								
	1年生			2年生			3年生		
	介護	食物	保育	介護	食物	保育	介護	食物	保育
1	現代の国語			論理国語			論理国語		
2				文学国語					
3	言語文化			数学A / 総合数学 (分割履修)			文学国語		
4							地理総合		
5	歴史総合			生物基礎			実用数学 / 総合数学 (分割履修)		
6									
7	数学I			体育			体育		
8									
9									
10	科学と人間生活			保健			英語コミュニケーションII (分割履修)		
11				家庭総合					
12	体育			英語コミュニケーションII (分割履修)			化学基礎		
13									
14									
15	保健			公共			化学探究	音楽実習	
16	芸術I								
17	家庭総合			生活音楽	フードデザインa	音楽実習	基礎看護	生物探究	保育実践
18				コミュニケーション技術					
19	情報I			社会福祉基礎	食品	音楽演奏法	介護福祉基礎	調理	音楽演奏法
20				英語コミュニケーションI		介護福祉基礎	保育基礎	住生活デザイン	
21	フードデザイン			服飾手芸			文書・プレゼンB		
22	産業社会と人間			宇宙と自然			社会福祉基礎	課題研究	
23									
24	LHR								
25	総合的な探究の時間								

令和5年度進路実績

進学：中国短期大学 保育学科
山陽学園短期大学 子ども育成学科
吉備国際大学 保健医療福祉学部 看護学科 など
就職：医療法人社団河合会 介護
山崎製パン株式会社 生産
株式会社岡山木村屋 販売 など

介護・食物・保育系列には3つのモデルがあります。

介護モデルでは、高齢者の生活や介護、手話や点字についての知識や技術を身につけ、地域の高齢者と交流活動を行います。

食物モデルでは、栄養素や食品の特徴、日常食の献立作成など食に関する知識や技術を身につけ、地域の食文化にも学びを深めます。

保育モデルでは、子どもの発達や生活・保育・児童福祉・文化についての知識や技術を身につけ、地域の乳幼児と交流活動を行います。

系列やモデルの授業の中で、食物調理技術検定、保育技術検定や介護職員初任者研修の資格を取得することができます。

3年間を振り返って

Voice

「日々の練習を重ね、上達できた」

松田 華音
(倉敷市立東中学校出身)

進学 岡山医療福祉専門学校 看護学科
介護・食物・保育系列 保育モデル



私は、介護・食物・保育系列の保育モデルで3年間勉強しました。1年生の頃は普通教科の授業が中心ですが、2年生から本格的に保育の勉強が始まります。保育だけでなく、音楽の勉強も同時にスタートします。音楽ではピアノや歌、弾き歌いや小さな劇など様々です。初めの頃はピアノが弾けずとても苦戦しましたが、日々練習を重ねていくと、段々と上達できました。1曲スムーズに弾けるようになった時、嬉しい気持ちでいっぱいになりました。

保育士になりたいと思っている人は、ぜひ鴨方高校の保育モデルで、知識やスキルを学んでほしいです。とても充実し、楽しい3年間を送れますよ!!

「学んだことはいろんな場面で活かせる」

伊藤 那奈香
(笠岡市立笠岡東中学校出身)

就職 株式会社サンラヴィアン 製造補助職
介護・食物・保育系列 介護モデル



私は介護モデルを選択し、介護職員初任者研修の取得のために3年間一生懸命頑張ってきました。2年生の時には、手話や点字について学ぶことができます。現代の少子高齢化の世の中で絶対学んでいても損はないと思います。3年生になると授業もより本格的になり、外部講師の方々に丁寧に教えていただき、とても分かりやすかったです。

私は、介護方面で就職はしませんが、介護モデルで学んだことはいろんな場面で活かせると思います。ぜひ、鴨方高校の介護モデルで、介護についてたくさん学んで知識やスキルを身につけて欲しいです。

卒業して今思うこと Message

実習を通して学んだチームワーク

橋本 優希 (倉敷市立玉島北中学校出身)

就職：名水美人ファクトリー株式会社
介護・食物・保育系列 食物モデル



私の所属していた食物モデルでは、3年間、栄養や食文化について学びました。1年生の「フードデザイン」という授業で食の基礎的な知識を学びました。

2、3年生ではさらに発展して、日本や世界各国の料理の特徴や歴史について学びました。私の在籍した頃は新型コロナウイルス感染症が蔓延し始めていたため、回数は多くはありませんでしたが、調理実習でクリスマスやお節料理、ひな祭りなどの行事食を作ったり、自分たちで献立を考えて作ったりもしました。

私は今、名水美人ファクトリー株式会社でもやし製品の箱詰め作業を担当しています。鴨方高校を卒業して、今でも役立っていることは、チームワークの大切さです。清掃の場面や一人ではできない作業の時にチームワークの大切さを実感します。調理実習の際は数人のグループで効率よく作業を行うため、コミュニケーションをとることも非常に重要でした。社会人になるということは、1つの大きなグループに入るということだと思います。好きなことに打ちこみながら、挨拶等のコミュニケーションも大切にしてください。